

servicios Blanco



Trabajamos cada día en nuestra **Calidad**
Llamenos: 2342-532185

DIARIO **LA VOZ**



JUNTOS HACEMOS HISTORIA

servicios Blanco



Trabajamos cada día en nuestra **Calidad**
Llamenos: 2342-532185

E mail: lavozebragado@yahoo.com.ar

www.lavozebragado.com.ar
Tel. 2342 - 402546

Sábado 28 de septiembre de 2024
Año XIII - Nº 4.483



Talleres: Belgrano 1650 - Bragado

La secretaria de Salud se refirió a temas referentes a su área

-Emma Elizalde habló sobre dengue, salud mental y taller para dejar de fumar, entre otros

P8



El legislador Pablo Juliano visitó Bragado

-En el marco de una conferencia de Prensa mostró su apoyo a la candidatura de Nicolás Lamazón para presidir la UCR

P3

Nicolás Almirón brindó detalles del trabajo en el Consejo Escolar

-Las obras de gas, la recuperación de la escuela de Olascoaga y los futuros proyectos de infraestructura, fueron algunos de los temas que presentó

P5/6



Día Internacional de Concientización sobre la Pérdida y Desperdicio de Alimentos

-Se conmemora cada 29 de septiembre
- Informe del Colegio de Nutricionistas PBA)

P2



30 años junto a la comunidad de Bragado



FERNANDO GOBET
COMUNICACIONES Y SERVICIOS

Agente oficial >> Rivadavia 1414 / Tel. (02342) 425916



La paradoja de la pérdida y el desperdicio de alimentos en Argentina

-El domingo 29 se conmemora el Día Internacional de Concientización sobre la Pérdida y desperdicio de Alimentos

El próximo 29 de septiembre se conmemora el Día Internacional de Concientización sobre la Pérdida y el Desperdicio de Alimentos y el Colegio de Nutricionistas de la Provincia de Buenos Aires promueve que los profesionales de la alimentación se involucren activamente en la implementación de prácticas más eficientes y sostenibles, promoviendo la educación y la concientización sobre la importancia de valorar cada recurso alimentario.

En Argentina se pierden o desperdician 12,5 % de los

alimentos que se producen en el país, es decir, cerca de 16 millones de toneladas de alimentos por año. Medido en peso, la principal categoría que se desperdicia son frutas y verduras, le siguen productos frescos, lácteos, productos refrigerados, fiambrería y otros artículos de almacén.

Paradójicamente, es el mismo país donde un millón de niñas y niños se van a dormir sin cenar por falta de dinero, según los datos de la "Octava encuesta a hogares con niñas, niños y adolescentes", una medición de alcance na-



cional que UNICEF viene realizando de manera ininterrumpida desde 2020.

Ese estudio también detalló que alrededor de 10 millones de chicas y chicos argentinos comen menos carne y lácteos que el año pasado y la mitad de los hogares modificaron la variedad de sus dietas aumentando el consumo de productos más baratos y menos nutritivos.

Esta problemática de hambre y desperdicio se extiende a nivel global. Cada año, en el mundo se tiran a la basura aproximadamente 1.300 millones de toneladas de comida en buen estado.

En este contexto, la Asamblea General de las Naciones Unidas designó el 29 de septiembre como el Día Internacional de Concientización sobre la Pérdida y el Desperdicio de Alimentos, con el objetivo de contribuir a sensibilizar sobre la importancia de este problema y sus posibles soluciones en todos los planos, promover la innovación en la reducción de pérdidas y articular esfuerzos y medidas colectivas.

La pérdida y el desperdicio de alimentos representan un desafío crítico para la sostenibilidad y la soberanía alimentaria a nivel global. Según la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO, por su sigla en inglés), aproximadamente el 14% de los alimentos producidos en el mundo se pierde entre la cosecha y la distribución, mientras que un 17% adicional se desperdicia en la venta al por menor y en los hogares. Este desperdicio no solo implica una pérdida económica significativa, sino también un uso ineficiente de recursos como el agua, la energía y la tierra, contribuyendo a la inseguridad alimentaria y al cambio climático.

El Colegio de Nutricionistas de la Provincia de Buenos Aires advirtió que "es fundamental que como profesionales de la alimentación nos involucremos activamente en la implementación de prácticas más eficientes y sostenibles, promoviendo la educación y la concientización sobre la importancia de valorar cada recurso alimentario".

En ese sentido, la asociación que nuclea a las y los nutricionistas bonaerenses, sostuvo que la conmemoración de este día busca generar un efecto sobre la necesidad de transformar y reequilibrar la forma en que se producen y consumen los alimentos, reconociendo el papel fundamental que desempeña la producción sos-

tenible en la promoción de la seguridad alimentaria y la nutrición.

Reducir las pérdidas y el desperdicio de alimentos resulta esencial en un mundo en el que el número de personas afectadas por el hambre sigue aumentando y día a día se pierden y desperdician toneladas de alimentos comestibles, los cuales requieren horas de mano de obra, recursos naturales, como el agua, y tecnologías avanzadas para poder producirse.

"Desde nuestro rol como licenciados en nutrición matriculados, activos y responsables en el compromiso del bienestar de la población y la salud de nuestra tierra afirmamos que el esfuerzo es colectivo y la unión hace a la fuerza, por lo que pequeños cambios en cada hogar generan grandes resultados a nivel mundial", concluyó la licenciada en Nutrición (MP 1282) Erica Bianquet, matriculada en el Colegio de Nutricionistas bonaerense.

Abordar esta problemática es esencial para construir sistemas alimentarios más sostenibles. La reducción de la pérdida y el desperdicio de alimentos puede ser una estrategia clave para mejorar la disponibilidad y el acceso a los alimentos, especialmente para las poblaciones más vulnerables. Además, al disminuir el desperdicio, se reducen las emisiones de gases de efecto invernadero y se preservan los ecosistemas naturales.

La lucha contra la pérdida y el desperdicio de alimentos es una responsabilidad compartida que requiere la colaboración de todos los actores de la cadena alimentaria. Invertir en tecnologías innovadoras, mejorar las infraestructuras y fomentar políticas públicas efectivas son pasos cruciales para avanzar hacia un futuro más sostenible y equitativo. Solo a través de un esfuerzo conjunto se podrá garantizar la seguridad alimentaria y proteger el planeta para las generaciones futuras.

(Colegio de Nutricionistas PBA)

TRÁNSITO
Teléfono de contacto

Los vecinos que necesiten comunicarse con el **área de Tránsito**, pueden hacerlo al siguiente número:

 **(2342) 467774**



DIARIO LA VOZ
JUNTOS HACEMOS HISTORIA

Propietario
La Voz de Bragado S.A.
Dirección Nacional de **Derecho de Autor:**
Registro DND A en trámite.
EX-2024-52326978- -APN-
DND A#MJ

Domicilio Legal
Belgrano 1650 - Bragado
Provincia Buenos Aires

Directora
Lic. **María Amalia Soto**
ASOCIADOS A:
DIB
Diarios Bonaerenses S.A.
Agencia Periodística
y Publicitario
DIAR
Diarios Argentinos S.A.
Diario Extra
DYPRA
Diario y Periódico de la
República Argentina
Suplementos
MUNDO MOTOR
TRANQUERA
TURISMO
VIDA Y SALUD
Impreso en
Belgrano 1650 - Bragado
Pcia. de Buenos Aires
Representante
en Capital
Pedro Ventura y Cia.
Esmeralda 339 - 10º Piso

Alquilo Depto Capital, mejor zona. "IMPECABLE"
Escribir por WhatsApp
1155951099 Alberto.

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bragado del Departamento Judicial de Mercedes, cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de **ANGIONE ANDRÉS ENRIQUE**. Bragado, 26 de Septiembre de 2024.

Gustavo Vicente Corral
Secretario

ALQUILO casa a 1 ó 2 personas de más de 18 años. Consta de 2 habitaciones, baños principal y de servicio, living, cocina-comedor, comedor diario, lavadero, patio y parrilla. Todos los servicios. Opcional cochera aparte. W.sap 2346-521046. V. 2/10

ALQUILO MONO-AMBIENTE EN LA PLATA. 3er piso frente plaza Italia. Totalmente amoblado, incluso utensilios de cocina (cacerolas, platos, cubiertos, vasos, etc). \$ 260.000 por mes. Tratar 2346 560338- V 2/10.

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bragado del Departamento Judicial de Mercedes, cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de **AIDA ELENA VERON**. Bragado, 24 de Setiembre de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bragado del Departamento Judicial de Mercedes, cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de **MARIA CELESTE FERNANDEZ**. Bragado, 12 de Septiembre de 2024.

PEÑA Cintia Lorena
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bragado del Departamento Judicial de Mercedes, cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de **SILVIA LILIANA NIETO**. Bragado, 20 de Septiembre de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

AZNAR PROPIEDADES
www.aznarpropiedades.com

Rivadavia 1336- Tel/Fax 02342-422206
info@aznarpropiedades.com.ar
Andrés V. Aznar - Martillero y Corredor Mat.3044/3041

OFRECE EN VENTA:

(1805) Local: En calle Macaya e/ R de Escalada y G. Paz. Consta de 1700mts2, varias dependencias como oficinas, baños depósitos y galpones, tiene también un entepiso que está dentro de los m2 mencionados. **Consulte.-**

(1828) Casa: En calle Rogelio Escaramela e/ Lavalle y Suarez. Consta de living comedor, cocina comedor, baño, dos dormitorios, garaje, un tinglado y patio. **Consulte.-**

(1847) Casa: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada y San Martin. Consta de entrada, comedor, cocina, dos dormitorios, baño, el resto como espacio verde. **Consulte.-**

(1848) Depto.: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada y San Martin. Consta de en PB comedor, cocina, patio, PA dormitorio y baño mas 3.82m2 de balcón - **Consulte.-**

(1900) Casa: En calle Belgrano e/ Suarez y Lavalle. Consta en PB de living, comedor diario, cocina, baño de servicio, y cochera de 58m2, en PA baño principal, tres dormitorios y terraza. **Consulte.-**

(1902) Terreno: En calle J.M de Rosas e/ Darienzo y Maestros Argentino. Tiene un casa precaria de aproximadamente 60m2 y terreno de 10 x 45. **Consulte.-**

(1684) Casa: En calle Italia e/ Rivadavia y Pellegrini. Consta de zaguán, living comedor, garaje, dos dormitorios, baño principal, comedor, cocina, baño de servicio y un pequeño patio en PB, un tercer dormitorio con baño, lavadero y terraza en PA. **Consulte.-**

(1780) Departamento: En calle Macaya e/ Rivadavia y G.Paz. Consta de 64.69 m2 con cochera descubierta y consta de living comedor, cocina, baño, dos dormitorios y balcón. **Consulte.-**

(1906) Casa: En calle 9 de Julio e/ Del Busto y Belgrano. Consta de al frente un local comercial, y la casa tiene dos dormitorios, baño, living comedor, cocina, garaje, galpón y el resto como espacio verde. **Consulte.-**

(2334) Casa: En calle Avellaneda e/ Quenard y A.M.de Justo. Consta de garaje para dos autos, living, cocina, dos dormitorios, baño, galpón de 24m2 y el resto como espacio verde. **Consulte.-**

CONSULTE POR MAS PROPIEDADES EN NUESTRA CARTELERA Y PAGINA WEB.

Pablo Juliano estuvo en Bragado y apoyó la candidatura de Nicolás Lamazón para presidir la UCR

- El Diputado Nacional marcó que “Despertar al Radicalismo es estar convocados por gente nueva y por los valores tradicionales”.
- Expresó defender la Universidad Pública y a los jubilados al decir “No es el gobierno el dueño del déficit cero, es el pueblo argentino el que está haciendo el esfuerzo”.

El día jueves por la tarde, el diputado Nacional por la UCR Pablo Juliano, se acercó a nuestra ciudad para brindar su apoyo a la candidatura de Nicolás Lamazón como presidente del Comité de la UCR en las próximas elecciones del 6 de octubre. Recibido por afiliados que se nuclean en el espacio “Despertar al Radicalismo”, el legislador dialogó con los correligionarios, instante en el que el Ing. Aníbal Grosso, hizo entrega de su libro sobre la historia del primer Intendente Radical del Partido de Bragado. Juliano, junto a Lamazón, brindaron declaraciones a la prensa, marcando la mirada del conjunto de dirigentes radicales que buscan un recambio.

-LA RECEPCION DEL LEGISLADOR

Nicolás Lamazón, candidato a presidente de la UCR, recibió al diputado expresando “A veces la vida te da premios y hoy recibir a Pablo Juliano en Bragado es uno de esos premios que te da la vida. Con Pablo nos conocemos hace más de 15 años, empezamos a transitar y a caminar juntos este camino de la militancia y hoy a él se lo encuentra como diputado nacional y a mí como candidato a presidente de la Unión Cívica Radical de Bragado. Más que feliz y bienvenido una vez más a nuestro pueblo, que es tu casa”.

-RESPUESTA A LOS CUESTIONAMIENTOS SOBRE SU AFILIACION LOCAL

Lamazón, quien militaba en la UCR de Bragado desde



su adolescencia, fue consultado por las versiones que ponen en duda su pertenencia a este territorio, a lo que el candidato del espacio respondió: “Lo hemos dicho en otras oportunidades también, milito en el radicalismo desde los 14 años. Luego me fui a estudiar a La Plata en el año 2010 y ahí empezamos con Pablo a transitar un nuevo proceso”.

Nicolás también expresaría “Comenzó en el 2010 este nuevo camino de transformación del radicalismo, con Pablo y con una camada de jóvenes que hoy son todos dirigentes del partido y con cargo de responsabilidad en sus distritos, a nivel provincial y Pablo en este caso a nivel nacional. Seguimos caminando juntos”.

-APOYO DE JULIANO A LA CANDIDATURA DE LAMAZON

El diputado nacional Pablo Juliano, tras dejar el saludo a todos los afiliados del partido de Bragado, se refirió

a este proceso de elecciones internas y a la candidatura de Lamazón como presidente del Comité de la UCR Bragado expresando “A Nico lo conocí cuando era muy chico. Sé perfectamente del amor que tiene por Bragado, que para mí es una condición elemental a la hora de volver a los pueblos porque hay una cantidad de jóvenes dentro del radicalismo que se van un tiempo a estudiar a formarse y vuelven con una necesidad y una entrega hacia su pueblo, que a mí la verdad me emociona y me llena de orgullo”.

En ese momento, Juliano marcó claramente qué observa como dirigente nacional en la figura de Lamazón al expresar: “Sé de la persona que tengo al lado y de la pasión que él tiene y siente por su pueblo. Que empiece a caminar, de la mano de Despertar al Radicalismo, de convocar a los afiliados, para ponerlos de vuelta en un proyecto político, no me podía encontrar en otro lugar que acá”.

-EL RECAMBIO DE LA DIRIGENCIA DE LA UCR

Al preguntarle sobre el recambio en la dirigencia de la UCR, el legislador Pablo Juliano afirmó “Lo que nosotros estamos tratando de hacer, es dar un mensaje que sea bien fácil de entender y es que el futuro radical está listo y espera por aquellos que se animan. No tiene que ver con una cuestión generacional, está Nicolás, nos acompaña el ingeniero Grosso que la verdad que es un placer que esté también acá y es una muestra de la trayectoria que tiene nuestro partido”.

Agregó entonces “Nosotros nos venimos a hacer cargo de toda la herencia que tiene el radicalismo. Es como cuando una panadería familiar se tiene que refundar, lo tiene que hacer con las recetas más típicas, lo tiene que hacer con los valores más entrañables y lo tiene que hacer mirando al futuro y cambiando esa vidriera y esa prestancia. Por eso es que estamos acá, para combinar los valores con esa ansiedad que tenemos por ir a buscar el futuro”.

Juliano remarcó entonces “En mi caso, yo defendiendo las ideas, creo que puntualmente el radicalismo le tiene que volver a hablar a la gente. Lo que pasó la semana pasada con lo de los jubilados, a nosotros nos moviliza, la están pasando muy mal, el tránsito hacia ordenar las cuentas, está siendo doloroso, está siendo costoso. No es el gobierno el dueño del déficit cero, es el pueblo argentino el que está haciendo el esfuerzo. A mí me parece entonces, que el radicalismo tiene que volverse más sensible que nunca. En tiempos en donde solamente hay gritos y solamente hay eslóganes, lo que nosotros tenemos que ofrecerles es sensibilidad, apertura y eficiencia. Pensar un estado eficiente”.

-EL RADICALISMO FRENTE A LAS ELECCIONES LEGISLATIVAS

Consultado sobre el rol del radicalismo en función a las próximas legislativas, Juliano respondió “Para mí el radicalismo tiene que ser la fuerza convocante, que se anime a romper esos límites, que se anime a salir de esa caja, ese force que nos quieren meter muchas veces los debates políticos diciendo que los extremos son o Milei o el kirchnerismo. Eso es falso porque ambas fuerzas, que se van a los extremos, tienen el relato por encima de la pirámide”.

Agregó entonces “El radicalismo tiene que tomar la capacidad de devolverle la política a la gente. La política sana, la política con mensajes limpios. Yo me comprometí con la educación y por eso es que no voy a dar vuelta mi voto para defender el presupuesto universitario. Para una familia mandar a su hijo a estudiar a La Plata, a Buenos Aires, o a Santa Fe, es un esfuerzo enorme, que lo único que requiere

del otro lado es que el Estado medianamente le abra las puertas de sus aulas y le ayude a pensar a esa familia que, con ese esfuerzo valga la pena el día de mañana que se pueda cumplir un sueño”.

Juliano cerró su idea comentando “El gobierno de Milei no se puede meter con el pasado, no tiene un cheque en blanco. En noviembre se lo votó para ordenar las cuentas, pero no para meterse con el pasado que son los jubilados, ni con el futuro que son las universidades”.

-MENSAJE A LOS AFILIADOS RADICALES

Al finalizar la rueda de prensa, Pablo Juliano dejó un mensaje a los afiliados de la UCR Bragado afirmando: “Al radicalismo de Bragado y a los afiliados, primero les digo que levanten el espíritu, que se sientan convocados por gente nueva y por los valores tradicionales que tienen que ver, con el hecho que nosotros abrazamos la idea de mostrarnos tal cual somos, con nuestras virtudes y nuestros defectos. En realidad, siempre los defectos están atados a ese proceso de ir aprendiendo para ser mejores. Tienen la oportunidad de acompañar a alguien que se crio en el comité, que ama la Unión Cívica Radical, que no le debe nada a nadie y en ese aspecto creo que, lo único porque lo hace, es estar comprometido, nada más y nada menos, con su pueblo. Que no se pierdan la oportunidad que, el próximo 6 de octubre, lo elijan como presidente del radicalismo, porque me parece que va a empezar a escribirse otra página que puede, de vuelta, poner arriba de la escena el protagonismo del radicalismo a nivel local”.



PATIO DE LA FAMILIA

DOMINGO 29 septiembre

14:30 A 18:00 HS

PLAZA BARRIO UNIÓN

JUEGOS, MÚSICA, FERIA DEL PLATO Y MUCHO MÁS!

Banda Zarabanda

TE ESPERAMOS!



Municipalidad de BRAGADO

La frase de hoy
“Que la urgencia por reducir el déficit de Aerolíneas no termine generando más desocupados”.

Que dice la calle...

La Calle escuchó por radio que en la actualidad la pobreza llegó hasta el 52,9% en el primer semestre del 2024.

Ayer se oyó a dirigentes del oficialismo y de la oposición, coincidiendo en que el mal no debe ser combatido con otro mal.

En la jornada del viernes se analizó la situación general de la empresa y parecen existir pocas salidas a la urgencia de este momento.

Se sabe que el nombre de distintas empresas habrán de cambiar, pero se ignora el costo en forma de más desocupación.

El trabajo ha ido cambiando, del campo pasamos a las industrias y ahora se habla de un nuevo organigrama con muy poca aceptación para encontrar posibilidades de entendimiento.

Algo similar está pasando con el Tren que llega hasta Pe-huajó y todo indica que reducirá su frecuencia. Ocurre que no es que la gente descarte al tren, más vale es coincidir en que el costo de los pasajes puede quedar lejos de las posibilidades de los usuarios.

En el transcurso del tiempo la industria fue reemplazando al campo que estaba dejando mano de obra ociosa. Ahora se repite el caso con la diferencia de los ferrocarriles argentinos.



AcerBrag, está decidida a colaborar. Que pueda...

No queda espacio para recuperar el personal que está en otro destino. Haría falta un gran acuerdo nacional, donde el gobierno, las empresas, los empresarios y los obreros coincidan en una situación que exija nuevas ideas que eliminen las injusticias.



Ayer la firma Leutthe S.A. compró nuevos lotes en el Parque Industrial, para seguir con su ampliación. Es un camino...



BURRONI & ASOCIADOS

Núñez N° 259 - Bragado (6640)
 Calle 9 N° 1476 - 25 de Mayo (6660)

2342 - 464506 / 2346 - 560338

B&M Laboratorio de análisis clínicos y bacteriológicos

Dra. Karina Padula
Dra. Magali Bastari
Dra. Celina Comas

Pellegrini 1849 - Tel. 427143 - (6640) Bragado

Consultorio Odontológico

María Mercedes Tayeldin
 UNLP - MP 12.245

Todas las mutuales - Adultos - Niños- Prótesis
Solicitar turnos en la nueva dirección
Brandsen 274 - Tel: 427058

MediosdePago SEPTIEMBRE

Conocé las formas de pago disponibles de septiembre que aplican para

PROMOCIONES PARA CATER:

3, 6 y hasta 12 CUOTAS SIN INTERÉS

HASTA 12 CUOTAS SIN INTERÉS

PROMOCIONES PARA ACCESORIOS:

3 y 6 CUOTAS SIN INTERÉS

HASTA 12 CUOTAS SIN INTERÉS

FERNANDO GOBET
 COMUNICACIONES Y SERVICIOS
 RIVADAVIA N°1414 / Tel. (02342) 425916 Agente Oficial

Nicolás Almirón brindó detalles del trabajo en el Consejo Escolar

Las obras de gas, la recuperación de la escuela de Olascoaga y los futuros proyectos de infraestructura, fueron algunos de los temas que presentó

Son varios los temas en materia de infraestructura que el Consejo Escolar se encuentra desarrollando en estos días, sin por eso descuidar el trabajo sobre futuros proyectos. Por esta razón dialogamos con Nicolás Almirón, presidente del cuerpo educativo sobre el trabajo que en el mismo se viene realizando

-LA SITUACION EN LA ESCUELA SECUNDARIA N°8

Consultado por la situación del gas en la Escuela Secundaria N°8, Almirón destacó que había una deuda pendiente, donde a raíz de una prueba de hermeticidad realizada el año pasado el establecimiento había sufrido el corte del suministro. Explicó que la escuela recibía el suministro de gas envasado, aunque esto perjudicaba el trabajo de las cocineras. "Hay que tener en cuenta que es una institución de jornada extendida, donde los chicos pasan mucho tiempo dentro, desayunan, almuerzan y meriendan", explicó el presidente de Consejo Escolar.

Comentó que la obra se encontraba proyectada y financiada por la provincia de Buenos Aires, es decir que se realizó con recursos por fuera del fondo educativo, logrando restablecer el servicio y extendiendo la red de gas, la cual se hizo a nueva completamente. "A partir del viernes, de haber hecho la inspección final, está funcionando con servicio de gas natural", afirmó.

-LAS PRUEBAS DE HERMETICIDAD EN LAS ESCUELAS Y LOS CORTES DE SUMINISTROS

Las pruebas de hermeticidad en las escuelas, que se



generalizaron tras la explosión de la escuela de Moreno durante la gobernación de María Eugenia Vidal, son una exigencia de la Provincia de Buenos Aires que deben realizarse antes del inicio de cada ciclo lectivo. Almirón aclaró que, si las pruebas salen bien es una garantía que las cañerías se encuentran bien y explicó que la misma situación se viven con la Escuela Nacional y la Escuela N°21.

"Hoy al momento, no contamos con servicio de gas natural en estas escuelas. En la escuela N°21, puntualmente, le estamos también suministrando servicio de gas envasado para poder garantizar el comedor. El día lunes, se va a abrir la apertura de sobres para licitación de la obra que se va a llevar a cabo por el tema de la Escuela Nacional. Es una obra de un monto muy elevado y también hay que hacer cambio de cañería vieja, de artefactos que estaban dañados, la totalidad de los 36 o 38 artefactos calefactores que hay que cambiar porque no estaban en estado y eso también generaba que haya alguna pérdida de gas", explicó

Almirón.

El presidente del Consejo Escolar explicó que realizan pruebas de rutina de hermeticidad con un proveedor para verificar que no haya pérdida, la cual es informada a Camuzzi que la verifica y que, si se verifica la pérdida de gas, se decide el retiro del medidor. "Realizamos estas pruebas a principio de mayo o junio, nos agarró justo, pero a veces las cosas surgen cuando tienen que surgir y obviamente, gracias a Dios que ha surgido así para evitar cualquier inconveniente. Estuvimos trabajando en eso, proyectando toda esa obra, una obra de un monto muy elevado y el lunes se va hacer la apertura de los sobres, una vez que esté adjudicada, ya podríamos comenzar.", expresó.

Almirón aclaró que "Esto particularmente, fue una situación de emergencia. Obviamente chequeando, la única prueba que nos estaba faltando era la Escuela 21. La semana pasada tuve una reunión con el Intendente y con el Secretario de Gobierno, donde me manifestaron la intención de trabajar en el verano, de

acomodar todo lo que sea cuestión de gas, para que en marzo del año que viene, tener todo finalizado". Nicolás explicó que aún falta la realización de las obras de la Escuela N°21.

-LA SITUACION DE LA ESCUELA DE OLASCOAGA

Tras la tormenta de otoño que provocó la caída de un árbol sobre la escuela de Olascoaga, se vio afectada la funcionalidad del edificio. Consultado por la situación de la misma, Nicolás explicó que "La planta que pegó sobre la escuela provocó un daño estructural muy importante, lo que llevó a ser inhabilitado por los arquitectos del Consejo Escolar. Esto quiere decir que no está óptimo para su uso porque puede significar un riesgo, no solamente para los alumnos, sino también para el personal docente y auxiliar. Siempre pensando en preservar la integridad física de quienes trabajan en la institución, se tomó la decisión de inhabilitar".

Almirón explicó que se

gestionaron en su momento aulas modulares, para lo cual se necesitaba una platea de hormigón y la misma ya se realizó en el patio de la escuela. "Al momento de tener ya lista la platea, la provincia nos ha enviado dos aulas modulares de 6mts. por 4mts. que son muy amplias, muy grandes. En comunicación por teléfono con el secretario de Obras Públicas, nos pusimos en contacto para terminar de poner operativas esas aulas. Nos faltaría hacer la instalación de red de energía eléctrica", explicó.

El presidente del Consejo Escolar expresó en relación a los chicos que asisten a este establecimiento que "Siempre se garantizan las clases, se hizo una reorganización del funcionamiento de la escuela. Lo que era antiguamente el comedor, se hizo una adaptación para lo que es la sala de jardín. La galería que conectaba el ingreso al mismo con el paso del SUM, se reorganizó, se colocaron estufas, ventilación y se armó el aula para secundaria. De hecho, las dos salas

modulares, van a ser para los chicos de secundaria. Primaria está funcionando normalmente ya que no hubo ningún inconveniente sobre ese sector".

Lamentablemente, la escuela de Olascoaga es un edificio de más de 120 años, con una infraestructura pensada para una matrícula superior a la que hoy tiene actualmente el establecimiento, lo que dificulta mucho poder obtener recursos para recuperar el sector dañado del edificio. Al respecto Almirón informaba "Hay daños importantes, rasgadura de pared y obviamente un daño estructural que pueda significar un riesgo. El monto es difícil de calcular porque hay un trabajo de preservación porque es patrimonio histórico de la comunidad. Eso implica otro tipo de cuidado, otro tipo de tratamiento para las paredes, para los revoques y obviamente el refuerzo estructural en sí".

Agregó "Donde se empie-

Pasa a página 6

Programa Municipal HUERTAS URBANAS

Entrega de semillas y plantines de tomates, morrón y albahaca

¡Acercate a nuestra oficina!

Lunes a viernes de 8.00 a 14.00hs
 Alsina 120 - Dirección de Desarrollo Agropecuario

MUNICIPALIDAD DE BRAGADO

CINE APM 13

LINDA

Jueves 26/9 - Viernes 27/9
 Sábado 28/9 y Lunes 30/9

22:10hs.

\$3000

HORARIOS DE BOLETERÍA

MUNICIPALIDAD DE BRAGADO

CINE ATP

UNA JIRAFÁ EN EL BALCÓN

Jueves 26/9
 Viernes 27/9
 Sábado 28/9 y Lunes 30/9

20:30hs.

\$1600

HORARIOS DE BOLETERÍA

MUNICIPALIDAD DE BRAGADO

CINE APM 13

TRANSFORMERS UNO

Jueves 26/9
 Viernes 27/9
 Sábado 28/9 y Lunes 30/9

18:30hs.

\$3000

HORARIOS DE BOLETERÍA

MUNICIPALIDAD DE BRAGADO

SECCIONAL BRAGADO

ASISTENCIA MÉDICA EN CONSULTORIOS

SERVICIOS PROPIOS, ENFERMERÍA, PEDICURÍA, ECOGRAFÍAS, RADIOGRAFÍAS, TOMOGRAFÍAS, REHABILITACIÓN KINESIOLOGÍA, PATOLOGÍAS DE TERCER NIVEL.

Turnos y consultas Tel. 424704 - Balcarce 156



Nicolás Almirón brindó detalles del trabajo en el Consejo...

Viene de página 5

ce a acomodar un poquito, puede ocasionar otro problema por otro lado. Es muy difícil, no quiere decir que no lo estemos proyectando, se está trabajando en eso, se ha hablado con provincia. Pero al momento, lo más importante es atender las necesidades más urgentes para no frenar el servicio educativo que es lo que debemos garantizar".

LA SITUACION DEL FONDO EDUCATIVO Y OBRAS PROGRAMADAS

Consultado por la situación actual del Fondo Educativo, Almirón dijo que el mismo está ingresando con normali-

dad y se está ejecutando el 40% que corresponde a infraestructura escolar. En esta línea el presidente del Consejo Escolar explicó que los principales temas a resolver son los problemas de gas mencionados en esta nota y también remarcó "Hay una obra muy importante que se va a desarrollar en la "Escuela N°35 y la Secundaria N°9 que implica una refacción y una ampliación de la cocina comedor. La galería, donde se van a poner más ventanas y más iluminación. Se va a colocar una puerta de emergencia que va al patio que va a iniciar en noviembre, pensando en no alterar el servicio educativo y obviamente tampoco cortar el servicio comedor".

Marcó los trabajos de pin-

tura realizados en el Escuela N°20 de O'Brien, también en la Secundaria de Mechita. "Hay un montón de cuestiones como avanzar con una obra de la creación de una cocina y comedor en Escuela N°40 camino a La Limpia ya que se le ha otorgado una doble jornada, donde los chicos van a pasar mucho tiempo dentro de la institución y es importante generar un espacio adecuado para convivir dentro de la institución".

-EL PROYECTO DE NUEVAS ESCUELAS

Consultado por el nivel de matrículas y el impacto de ésta en la posibilidad de nuevos establecimientos educativos, Nicolás Almirón expresó "Hay

una intención del intendente de generar una nueva escuela, pero también se ha tratado en reuniones de UGD, Jefatura Distrital con la Inspectora Regional, que no hay un aumento en la matrícula de nivel inicial. Se proyecta de acá a años que, el nivel de la cantidad de alumnos del nivel primario vaya descendiendo, no va a ser la misma que ahora".

Agregó "También creo que es una deuda pendiente y que dentro de los cuatro años de gestión, es una intención poder proyectar o poder comenzar al menos con la construcción de la Escuela 502, que es un espacio que ya está cedido a la Dirección General de Escuelas, donde está el Centro Complementario, calle 12 de Octubre y Falcón, que es también una necesidad importante dentro de nuestro distrito".

Almirón informó que el proyecto se encuentra realizado, faltando el financiamiento y el llamado a licitación y dijo "Mi intención es poder hacer un aporte no a la educación especial que hoy está funcionando en un espacio presta-



do. Es una demanda muy importante. Es muy necesario también por las patologías que ellos manejan, son chicos con dificultad motora, con reducción de la movilidad y al usar sillas de ruedas necesitan un espacio más amplio, otra adaptación, que tenga rampa. Mi idea y mi intención, es que dentro de estos cuatro años, podamos avanzar en ese sentido".

Nicolás Almirón también remarcó que "Es una intención generalizada del Consejo Escolar y sabemos que no lo vamos a lograr de acá a este año y el que viene, pero sí trabajar y empezar a insistir también con las autoridades de provincia para poder lograr, aunque

sea, que se inicien los comienzos de la escuela".

AUTOSERVICIO HEIDI

Perfumería
Limpieza / Bazar

Gral. Paz 1441
Tel. 423347
Entre Ríos 70
Tel. 430655

Llevamos su compra a domicilio

ESTUDIO JURÍDICO CONTABLE

María Fernanda Gerardi
ABOGADA

Pilar Vives
ABOGADA

Gustavo Justo Vives
CONTADOR PÚBLICO
ABOGADO

Justo Vives
ABOGADO

Liquidación Impuestos - Jubilaciones - Pensiones (ANSES - IPS) Sociedades Comerciales
Penal Tributario - Reajustes de Haberes - Sucesiones - Reclamos ante ART - Laboral

Tel/Fax: (02342) 426127 / 427429 Balcarce 258
E-mail: estudiovives@hotmail.com Bragado. Bs. As.

Arq. Raúl Grassi	Matrícula CAPBA 10590
<ul style="list-style-type: none"> * Proyecto y Dirección de Obras * Limpieza de terrenos * Pozos para piletas * Nivelación de terrenos 	
<p>Cel. (2342) 406656 Tucumán 1575 Bragado</p>	



Estudio Jurídico

Dr. Federico Etchehun

- Abogado - UBA -
M.P. T° XII F°7 - CADJM



ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA
Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

COMPRAMOS AUTOS ¡¡YA!!

Autos - Pick Up - 4x4 - Furgones en gral.
Camiones Medianos y grandes
Muy Buenos - Chocados - Fundidos

Atencion: Cancelamos prendas al dia o atrasadas

*Pagamos al contado \$\$\$

*Superamos cualquier Oferta

* Vamos a domicilio

AUTOMOTORES

"DON JUAN"

1135487753

Quinielas Matutinas			Quinielas Vespertinas			Quinielas Nocturnas					
	Nac.	Prov.		Nac.	Prov.		Nac.	Prov.			
1	4815	1	1044	1	0595	1	1601	1	4301	1	5641
2	5302	2	2200	2	3164	2	0370	2	1303	2	9977
3	0661	3	9828	3	4416	3	7398	3	5385	3	0386
4	1300	4	5267	4	0658	4	2777	4	0034	4	7982
5	7567	5	9551	5	0223	5	7340	5	6497	5	1217
6	5291	6	5495	6	9144	6	4337	6	0283	6	4340
7	4540	7	3186	7	7994	7	0247	7	7079	7	9518
8	3428	8	4053	8	1856	8	1795	8	1647	8	2069
9	0640	9	9245	9	7095	9	9999	9	1583	9	3422
10	2263	10	3784	10	3982	10	6971	10	7194	10	8344
11	9603	11	3247	11	6963	11	8902	11	2589	11	5452
12	9354	12	4536	12	8340	12	2138	12	1993	12	2888
13	6156	13	8387	13	7539	13	4873	13	7926	13	7124
14	0370	14	2245	14	3583	14	9895	14	5407	14	1090
15	5989	15	6268	15	2657	15	4089	15	0236	15	7051
16	5529	16	1456	16	3744	16	7396	16	8774	16	8969
17	8965	17	2475	17	3925	17	3017	17	3602	17	5448
18	5109	18	6677	18	1966	18	6268	18	4158	18	5963
19	6066	19	8075	19	0256	19	1025	19	6745	19	7332
20	3963	20	0199	20	8841	20	9186	20	1886	20	1765

Jugar compulsivamente es perjudicial para la salud.



VICTORIA
Hoy cumple años Victoria Romano y por este motivo recibirá muchos saludos.

GRATA FECHA
En la fecha cumple años la señora Belén Andújar y será saludada en una reunión.

NATALIA
Familiares y amistades saludan a Natalia Subiat Herrera al cumplir años.

SALUDADA
Florencia Azcurra es saludada hoy al recordar su cumpleaños.

SANTINO
En la fecha cumple años Santino Ghibauda Farías y será saludado por tan grato motivo.

SALUDADO
Luis Decibe es saludado en la fecha al cumplir años.

LUCAS
Muchos saludos recibe

PRONOSTICO DEL TIEMPO

Parcialmente nublado. Mín.: 10° | Máx.: 27° | Viento (km/h) 7-12.

hoy por su cumpleaños Lucas Sassone.

MARIA PAZ
En la fecha cumple años María Paz Von Glasberg Chaet y será saludada en una reunión.

LUCCA
Muchos saludos recibe hoy al cumplir años Lucca Cecato Gatti.

SALUDADO
Adrián Alejandro Barrado es saludado hoy por su cumpleaños.

MACARENA
En una reunión es saludada al cumplir años Macarena Penélope Reneé Pallini.

IÑAKI
Hoy cumple años Iñaki Lorenzo Saenz y por este motivo recibirá muchos saludos.

SALUDADO
Familiares y amistades saludan a Marcial Quiroga al recordar su cumpleaños.

13 AÑOS
En la fecha cumple 13 años Josefina Lancelotte y será saludada por tan grato motivo.

GRATA FECHA
La señora Araceli Beatriz Martín es saludada hoy al recordar su cumpleaños.

SALUDADA
Muchos saludos recibe hoy al cumplir años Marta Ester Carrera.

FUNEGBRES

† RAUL NORBERTO TENTI (Pepe)
Q.E.P.D. Falleció en Bragado el 27 de septiembre de 2024, a la edad de 83 años.

Su esposa: Inés Concepción Desantis; sus hermanos: Paco Tenti y Marta Tenti; su hermana política: Leticia Bravo; sus sobrinos: Nicolás, Federico, Antonela, Ana, Raúl, Ricardo, Mili, Delfina, Germán y demás deudos y amigos participan su fallecimiento y que sus restos fueron inhumados ayer 27 de septiembre a las 17 horas en el Cementerio Parque Solar de Paz, previo oficio religioso en Salas de Paz.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: Quiroga 690.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590

† NANCY SUSANA SAUCO
Q.E.P.D. Falleció en Buenos Aires el 27 de septiembre de 2024, a la edad de 60 años.

Su esposo: Walter Alberto Molfeso; sus hijos: Jessica, Eliana y Osvaldo Molfeso; sus hijos políticos: Matías Perafán y Gerardo Benitez; su padre político: Osvaldo Molfeso; sus nietos: Shehuén y Maylén Perafán y María Emilia y Patricio Lionel Molfeso y demás deudos y amigos participan su fallecimiento y que sus restos serán cremados en el Crematorio de Solar de Paz.

Crematorio: Solar de Paz.
Casa de Duelo: Jaime Coll 1859.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590

Agradecimiento

Me cuesta encontrar las palabras adecuadas, porque «gracias», no es suficiente. Ver tantos mensajes de cariño y de respeto hacia mi mamá me llenan el alma. Pinina, como todos la llamaban con tanto cariño, estaría feliz de leerlos. Todo lo que yo lea y me digan, me ayudará a superar este momento tan difícil y triste. Nuevamente les agradezco de corazón por tanto amor hacia ella.

Esteban Peluso.

Andrés A. Gelsomino
ABOGADO

DERECHO DEL TRABAJO -
DERECHO PENAL - SUCESIONES

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403
Atención al público
lunes a jueves de 18 a 21 hs.

+ Farmacias de guardia

VIERNES 27 De 8.00 a 8:00 hs. Monzón Pellegrini 1801 Tel.: 430205	SABADO 28 De 8.00 a 8:00 hs. Bragagnolo Elizondo 2318 Tel.: 2342 484403
De 8.00 a 22.00 hs. Garófoli Pellegrini 589 Tel. 426938	De 8:00 a 22:00 hs. Arce Pellegrini 1187 Tel. 422122

Las guardias sólo expenden medicamentos de urgencia. Respetá este servicio que es para vos.

COMPRAMOS SU AUTO EN CUALQUIER ESTADO
Oscar - Agustín

Chocados - Volcados - Incendiados Siniestrados - Fundidos

Tel: (011) 4504-6318
Cel: 15-4071-2882 / 15-5979-8707
15-3841-1525
famautos@yahoo.com.ar

Clases particulares

Profesor: Juan Decibe.
Estudiante de Licenciatura en Ciencias de Datos - Facultad de Ciencias Exactas y Naturales (UBA).

- Matemática
- Biofísica
- Otras...

CBC

SECUNDARIO

Virtual y Presencial

TERCIARIO

WhatsApp: 2342-480303
Mail: juann.decibe@gmail.com

ORGANIZACION **Savalio** MAQUILLERA E INMOBILIARIA

Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872
savalioremates@gmail.com

VENDEMOS: EN PESOS \$\$\$ - Dto. 3 amb. Galería Centenario. ¡APTO CREDITO!
ALQUILAMOS: DOS (2) DTOS PALERMO-PARAGUAY AL 3400 Y SANTA FE Y BULNES Impecables - Mono ambiente. Solo con garantía propietarias de inmuebles a satisfacción.
COMPRAMOS: Campos agrícolas - Varios pedidos - 30, 50 y 200 Has.
ALQUILAMOS/VENDEMOS: Planta alta - Pellegrini y Lavalle 350 m2.

TASAMOS: P/arreglos de Familia, sucesiones, Instituciones, Ventas, etc

CONTRATOS - GESTION - ADMINISTRACION - IMPUESTOS - EXPENSAS - SERVICIOS - ASESORAMIENTO

Dra. Gabriela Daneri
Neurología
MP 19.233

Atiende por orden de llegada

MARTES Y JUEVES A PARTIR DE LAS 9.00 Hs.

San Martín 1675
Te. 431236

LACM Laboratorio de Análisis Clínicos y Microbiológicos

- Estudios hormonales
- Serología viral
- Análisis de aguas

▪ Dra. María Eugenia Mora ▪ Dra. Silvana Etchehun

Gral. Paz 1586 / Tel: (02342) 425476 / 2342 466958
Sitio web: www.lacm.com.ar / E-mail: infolacm@lacm.com.ar
Cuit 33-71001757-9 / Etcheun Silvana y Mora Maria Eugenia (Soc. de Hecho)

641
977
386
982
217
340
518
069
422
344
452
888
124
090
051
969
448
963
332
765

ACINMETAL

de KOSAMUI S.A.

Acindar

Grupo ArcelorMittal

**Hierros - Chapas
Herramientas - Caños**

www.kosamuiaceros.com.ar
contacto@kosamuiaceros.com.ar
Elizono 4060 - (6640) Bragado
Tel/Fax: 02342 - 424499/425111



La doctora Emma Elizalde abordó diferentes temas del área de salud

-Dengue, diabetes, taller para dejar de fumar, salud mental y ampliación en la sala de internación

La doctora Emma Elizalde, secretaria de Salud de la Municipalidad de Bragado, que viene realizando una tarea muy importante desde el área mencionada, mantuvo una charla con nuestro medio sobre las distintas acciones que se vienen llevando a cabo y otras a realizarse próximamente.

-VACUNACIÓN CONTRA EL DENGUE

Emma Elizalde indicó que comienza el calor y hay que volver a hablar de Dengue y tener en cuenta que el descacharreo hay que realizarlo todo el año porque es el lugar donde queda el virus que lo produce y es lo que hace que se perpetúe de un año para el otro.

Respecto a la vacunación señaló que la campaña arranca en octubre y "lo que han informado es que desde Provincia compraron 500 mil dosis y esto sería una excepción porque el calendario nacional es de Nación y las vacunas tienen que venir de Nación".

Emma Elizalde dijo que comenzará la vacunación con las personas que ya han tenido el dengue en un rango etario de 15 a 55 años.

Comentó que en Bragado se tiene el registro de 19 casos y esos pacientes serán los primeros en vacunarse.



-LA IMPORTANCIA DE LA VACUNA

«Es importante la vacuna y ojalá que desde el gobierno Nacional, se envíen vacunas, aún no lo sabemos, solo contamos con las dosis que va enviando la Provincia. Son dos, la inicial y a los tres meses se aplica la segunda dosis.

Explicó la profesional de la salud que es importante que se comience por las personas que tuvieron el dengue, «porque si se vuelven a contraer la enfermedad se puede tornar mucho más grave...».

-REPELENTES

Comentó que en el laboratorio del Hospital San Luis se comenzó con la elaboración de repelente. En el ve-

rano de 2024, se comenzó con la idea de fabricar repelentes y fue la doctora Silvana Di Pietro quien tuvo la iniciativa. La fabricación será para adultos y por otro lado, para los más chiquitos, se hará con una crema con aceite de citronela.

La distribución será especialmente para el empleado municipal que trabaja en los espacios verdes y que tiene mayor riesgo y se entregará también en las visitas que se hagan en los distintos barrios aconsejando el descacharreo.

-TALLER PARA DEJAR DE FUMAR

Más adelante, la Secretaria de Salud, entre otros conceptos, se expresó sobre la realización de un taller para dejar de fumar. Indicó que

hay un grupo de profesionales que hicieron una capacitación en la Región Sanitaria X.

Manifestó que del taller iba a formar parte el doctor Pablo Fescina y el grupo de profesionales piensa llevarlo a cabo como estaba proyectado, «pero sabemos que la falta de Pablo es muy sentida, no solo por esto sino porque fue un gran compañero de trabajo».

-TALLER DE DIABETES

El mismo funciona los días viernes desde las 18:00 horas. Además se está preparando una jornada que tendrá una duración de un mes.

Recordó que el Día de la Diabetes es el 14 de noviembre y las actividades se comenzarán a realizar desde el 16 de octubre.

Indicó que todas las semanas se van a tratar diferentes temas. Se comenzará con la actividad física, posteriormente el tema de las emociones en el paciente con dicha patología, es decir, la parte de salud mental, habrá además una campaña para el control del pie diabético que es muy común en este tipo de pacientes, y el tema de la alimentación también será tratado. El sábado 16 de noviembre habrá una jornada integral con todas las áreas y será al aire libre. La organización está a cargo de las diabetólogas Ana Ordax, Cachiore y la nutricionista Ana Basile.

-SALUD MENTAL

Comentó que el día 4 de octubre, en el Centro Cultural Florencio Constantino habrá una capacitación desde el área de Salud Mental del Hospital San Luis. La misma está orientada al personal de salud y hay más de 200 inscriptos que estarán abordando distintas temáticas de salud mental, la forma de abordarlas será a través de distintos talleres...».

Referente a la salud mental, comentó que hubo una jornada abierta sobre la prevención del suicidio y posteriormente una charla-debate con periodistas de Bragado, sobre la forma de comunicar a la comunidad un hecho como el suicidio.

-DEMANDA EN EL ÁREA DE SALUD MENTAL

Nuestra entrevistada dijo que hay mucha demanda en el área de Salud Mental, «hay muchas consultas a los psicólogos y psiquiatras a través de la guardia del hospital y también en consultorios...».

En cuanto a los turnos, depende mucho de lo que el paciente refiere, de ahí se ve la urgencia del caso.

-INTERNACIÓN EN EL HOSPITAL

Comentó que en el Hospital hay muchas personas internadas, recordando que el nosocomio es prácticamente el único efector de salud.

Indicó que el ex sector de internación pediátrica, se está reacondicionando para ampliar y que permitir la instalación de 10 camas más, aproximadamente.

"También se procederá a abrir una terapia intermedia con dos camas y estará ubicada en el sector donde funcionaba la NEO y seguiremos esperando la autorización del Ministerio de Salud para sumar más camas en lo que es Terapia Intensiva..."



Unico Servicio Funerario Integral

Salas Velatorias

• Modernas instalaciones • Jardín interior

CEMENTERIO PARQUE

• Parcelas y nichos • Amplia Capilla

CREMATORIO

Sala confortable para ceremonia presencial

GABINETE DE ENFERMERIA

de Lunes a Viernes de 9 a 11 hs. en Pellegrini 721

Enfermero a domicilio Ezequiel Sarquiz - 2342 448596

Atención gratuita a asociados en Gabinete con cuota al día.

Si usted tiene otra cobertura de sepelio en otras empresas fúnebres NO pierde su antigüedad en la misma. Solar de Paz se la reconoce obteniendo todos los beneficios a partir del primer día de asociarse a nuestros servicios.

Se aceptan todas las Obras Sociales